

～ 秋の遠足～

「やしままちたんけん」行ってきたよ！！

H28.10.17～18



春の遠足では、消防署のそばを通り矢島子供館まで歩いた子ども達。運動会練習でも、高台にある“勤労青少年ホーム体育館”まで歩き、体力が付いたことを感じさせてくれました。今回は、全長 6.5 kmを歩きますが、ちょっと怪しい天気…。そこで、2日に分けての「やしままちたんけん」となりました。

えんそく、
いっぱい歩くの？



明日も遠足！やったー！

明日も行くんだって。
だから大丈夫！

すごく深いよね、この川！おちそ～！

お兄さん達、落ちそ
うだって！怖いなあ



おとなりのつどい公園をぬけ、出発です！



先生！ボールが転がってる～！

立石橋

これ何だろ



答は、アスパラの実。こんな実が
出来るのを初めて見たね。



子ども達がみつけたボールの正体は、何とカボチャ！子ども達からは、「スイカだよ！」「メロンだって！」と色々な答えが出ていました。



高建寺

仁王様を見学。厳しいお顔に、子ども達もちょっと緊張気味。



仁王様に何をお願いしたのかな…。



ここでおやつタイム。
この時間は、みんな笑顔！

こんな優しいやりとりも…。

先生にあげる



高建寺の奥さんに見送られて、再び出発！



おーい!!頑張れー!



長泥にて



ツルハが見えるー!

ドングリの帽子! みつけ



日新館



保育園に戻って、お楽しみのお弁当! お家の皆さんの力作に、子ども達も大喜びでした。

